



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. V

MONTRÉAL, JANVIER 1896

No 1

BONNE ANNÉE !

NOUS sommes heureux de pouvoir de nouveau souhaiter une bonne année à nos lecteurs et à tous les membres de l'Œuvre du Sacré-Cœur ; à tous nous souhaitons aussi un accroissement de l'esprit de l'Apostolat de la Prière, Ligue du Cœur de Jésus.

L'esprit de l'Apostolat, c'est d'abord un *esprit de prière* ; esprit surnaturel qui nous pousse sans cesse à servir Dieu et à faire les choses de Dieu ; qui voit Dieu en tout, qui sait reconnaître la main de la Providence divine dans tous les événements, fâcheux ou agréables ; c'est un esprit de charité qui porte notre cœur à s'unir au Cœur Sacré de Jésus, à s'entretenir avec lui dans de saintes affections et d'ardentes aspirations, à s'assimiler ses sentiments, à entrer avec lui dans une intime communauté d'intérêts, de vies, etc.

C'est ensuite l'*esprit de zèle apostolique*, qui nous fait aimer les âmes comme Jésus les a aimés, et qui nous presse sans cesse de travailler à leur salut. Le vrai Associé de l'Apostolat ne doit jamais séparer le zèle des âmes de l'amour